

Gültiges IATF 16949 Zertifikat für den Standort Hunsheim/ Valid IATF 16949 certificate for the Hunsheim site

Sehr geehrte Damen und Herren,

die BPW KG hat das Rezertifizierungsaudit nach IATF 16949 im Januar 2024 erfolgreich bestanden. Leider wurde das neue Zertifikat für den Standort Hunsheim noch nicht von der Zertifizierungsgesellschaft zur Verfügung gestellt. Sobald dieses vorliegt, wird es auf der BPW Website zum Download verfügbar gemacht.

Bei Bedarf kann die Gültigkeit der BPW KG-Zertifikate online über das [IATF Customer Portal \(iatf-customerportal.org\)](https://iatf-customerportal.org) überprüft werden. Um die Gültigkeit der Zertifikate einzusehen und zu bestätigen, muss der Unique Site Identifier (siehe untenstehende Tabelle) des BPW KG Standortes im Portal eingegeben werden.

Standort	Unique Site Identifier
<i>BPW KG, Reichshof-Hunsheim</i>	6ETFEG

Dear Sir or Madam,

BPW KG has successfully passed the IATF 16949 re-certification audit in January 2024. Unfortunately, the new certificate for the Hunsheim site has not yet received from the certification company. As soon as it is available, it will be made available for download on the BPW website.

If required, the validity of the BPW KG certificates can be checked online via the [IATF Customer Portal \(iatf-customerportal.org\)](https://iatf-customerportal.org). To view and confirm the validity of the certificates the Unique Site Identifier (see below table) of the BPW KG location must be entered in the portal.

Location	Unique Site Identifier
<i>BPW KG, Reichshof-Hunsheim</i>	6ETFEG